



Mag.^a Karin Macke

ist personzentrierte Psychotherapeutin und Ausbilderin der APG.IPS. Außerdem ist sie Mitarbeiterin von Frauen* beraten Frauen* in Wien und leitet das Counseling Service der Webster University Vienna. Sie ist Lehrbeauftragte für Ethik und Persönlichkeitstheorien am HOPP der Universität Wien und bei der APG sowie für gendersensible Beratung an der Donau-Universität Krems. Studium der Germanistik, Anglistik und Gender Studies an der Universität Wien. Sie ist außerdem Autorin und unterrichtet Kreatives Schreiben als Medium in der Beratung und Psychotherapie. Leitet die Beschwerdestelle des NÖLP. European Certificate as Psychotherapist for Person-Centred and Experiential Psychotherapy.

is a person-centered psychotherapist and a trainer at the APG.IPS. Works at the Women Counseling Service Frauen* beraten Frauen* and in her own practice . Conducts the Counseling Service at Webster University Vienna. Has a European Certificate as Psychotherapist for Person-Centred and Experiential Psychotherapy. She has a focus on gender issues, and intercultural psychotherapy . She is an a ssociate lecturer for ethics and personality theories at the HOPP of the University of Vienna. Teaches gender-sensitive counseling at the Donau-Universität Krems. Studied German and English literature as well as Gender Studies at the University of Vienna. Is a writer, a performance artist and an instructor of writing classes as well.

Schwerpunkte der Lehre

Gender Themen und feministische Ansätze

Sprache und Psychotherapie

Kreative/Künstlerische Ansätze in Beratung und Therapie

Ethische Fragen in der Psychotherapie

Transgenerationale und transkulturelle Phänomene

Gesellschaftspolitische Fragen